

Saladillo—Roque Perez y Emilio Muñoz.
 Alto—Benito Crisof y Pedro Palmirini.
 San Andres de Giles—Bruno Quevedo y Meliton Rodriguez.
 San Antonio de Arco—José C. Martinez y Pedro Castex.
 San Fernando—Juan José Pondal y Adolfo Reyes.
 San Isidro—Fernando Alfaro y Manuel Aguirre.
 San José de Flores—José Antonio Tercy y Julio Naon.
 San Martin—Obdulio Marquez y Manuel Lynch.
 San Nicolas de los Arroyos—Francisco R. Abaca y Antonio Parejas.
 San Pedro—Justo Audrade y Eusebio Villar.
 San Vicente—Cornelio Doncela y Santos Pereira
 Tandil—Carlos A. Diaz y Honorio de la Canal.
 Tapalqué—Celestino Muñoz y Sebastian Casares.
 Tordillo—Julio Ferrari y Victorino Alday.
 Tres Arroyos—Primitivo de la Canal y Domingo A. Arce.
 Tuyu—Agustin Lastra y Salustiano Villavicencio.
 Vecino—Pedro Iturralde y Demetrio Pereira.
 Veinte y cinco de Mayo—Victoriano Ab ego y Lucas Lobo.
 Villa de Lujan—Carlos Matto y Ernesto Olivera.
 Zárate—Francisco Silvano y Pedro L. Calderon.

Francia en la Exposición de Viena.

Dice un colega de Lisboa: La distribución de premios que acaba de verificarse en la Exposición universal de Viena ha causado en Francia mucha satisfacción. Francia figura en primera línea entre las naciones europeas, en esta lucha pacífica de la ciencia, la industria y las artes. Ha obtenido 247 medallas, en tanto que los Estados alemanes reunidos no han conseguido mas que 200. En la sección de escultura las medallas ganadas por Francia ascienden a 34, y en la de arquitectura a 26, y Alemania solo ha obtenido en la primera sección 23 medallas y un número insignificante en la segunda.

Este triunfo no por eso nos hace formar una idea equivocada de nuestra situación. Lejos de ceder a ese espíritu de vanidad que durante tanto tiempo ha dominado, la prensa francesa usa con este motivo un lenguaje prudente y mesurado. «Güardémonos, dice el *Moniteur*, de todo sentimiento de orgullo, no consideremos mas que como una prueba evidente de nuestra energía intelectual esos esfuerzos hechos en el seno del desbarajuste de los hombres y las calamidades que siguen a los grandes desastres. La Francia ha curado sus heridas, pero sin abandonar el culto de las artes y conservando el buen gusto que la ha instituido preceutora de los pueblos. No perdamos la esperanza. Nuestra influencia ha podido aminorarse momentáneamente en el consejo de las naciones; pero no se ha aminorado en el destino de los pueblos. El cuerpo está mutilado; pero el espíritu conserva todo su vigor y lo conservará.

La Prensa.

BOLETIN DE LA SEMANA.

Noticias de Europa.

El Puno ha traído las siguientes: El descenío del Banco de Inglaterra subió al 5 %

Liverpool—Mercado cueros inactivo, sebo flojo.

Correspondencia del ejército.

De la Capital del Rosario: Nogoyá, Octubre 19 de 1873. Señor Lagos:

Después de mi salida del Paraná le anuncié que marchábamos con dirección al O'ispa á donde se hablaba el rebelde Lopez Jordan y sus hordas.

Nuestra marcha fué hecha sin trastorno. Alguna pequeña fuerza que hallábamos, era prisionera ó disparaba al aproximarse nuestra vanguardia.

Por fin llegamos a este punto y solo se hallan los malos recuerdos de las desgraciadas victimas hechas por los jordanistas.

La plaza de este pueblo ha sido el teatro de las escenas mas criminales.

Por fin todos los hechos de estos funestos hombres ya son casi conocidos por todos.

Los asesinos del General Urquiza continúan en su camino de sangre, desolación y ruina.

Los dos últimos bomberos que fueron hechos prisioneros por una partida del enemigo, tan luego de llegar al campamento del rebelde Leiva fueron DEGOLLADOS por orden de aquel...

¡Que le parece a V. Señor Redactor, hasta donde llega el proceder indigno de los hombres del cintillo blanco?

Juzgue ahora cual es la libertad de los jordanistas de Entre-Rios.

El incendiar poblaciones, el saquear sin compasión y hasta llevarse las familias de sus hogares, sin mas motivo ni razon que madres é hijos ó esposas de los que obedecen al gobierno de la ley.

Se dice que aquí estaremos algun tiempo, en observación del enemigo.

Todos son de opinion que es muy acertado lo que ha hecho el Sr. Ministro de la Guerra al salir a campaña en momentos tan oportunos.

Con el empeño que se toma S. E., la guerra habra tocado a su fin.

Haecce algunos dias a que la division Victor a marchó con el coronel Leones hasta la Victoria. Después el batallón nº 2 de línea a Gualeguay con el escuadrón Estramuros. Según tenemos entendido muy pronto volverá y conducirá un buen número de caballos de ese departamento.

El Sr. Ministro ha fijado su residencia en el pueblo, el cual esta guarnecido por el batallón 10 de línea.

Se dice que este cuerpo sera relevado por el batallón 5º de línea.

Tenemos noticias de la Victoria hasta la fecha, que los libertadores ya no asoman las narices por ese pueblo desde que llegó el coronel Leones.

Hoy si tenemos magnificas caballadas para perseguir al enemigo en caso necesario. Terminará por hoy. Hasta mi próxima se despide.

Milidos.

«La Tribuna.»

Invasión de indios.

El Gobierno de la Provincia ha recibido noticias que confirman nuestro telegrama especial.

Un chasque del Bragado trajo noticias de que una invasión fuerte de quinientas lanzas se habia hecho sentir por la Verde, al Oeste de la provincia de Buenos Aires.

La indiada se recostaba hacia el «9 de Julio» y a la fecha las hordas vandálicas habrán arrasado ese y otros partidos.

Se dice que la estancia del Sr. Dorrego ha sido saqueada.

El Gefe de la frontera invadida, comandante Lago, salió anteyer de esta ciudad a ocupar su puesto.

Hoy mismo debe partir para Chivilcoy el comandante D. Manuel Gache a tomar las medidas convenientes para

auxiliar con guardias nacionales las tropas del Gobierno.

En la frontera invadida hay un regimiento de caballería de doscientas y mas plazas a las órdenes del comandante Palavecino.

La Prensa.

El «Po.»

Llego ayer a nuestro puerto este paquete Argentino procedente de Génova, que como se sabe ha tenido durante su viaje siete muertos de cólera

Inmediatamente fué sometido a quince dias de cuarentena en la Esenada.

La Republica.

Nota.

El Presidente de la Municipalidad de Buenos Aires ha pasado al Sr. Gefe de Policía la siguiente nota:

Buenos Aires, Octubre 22 de 1873. Al Sr. Gefe de Policía.

La municipalidad ha sido informada que los pasajeros del «Po» llegado hoy a este puerto, van a ser desembarcados en el Lazareto de la Esenada para cumplir en él la cuarentena de quince dias que les ha sido impuesta.

Como se ha dado ya el caso de haberse violado aquella, por alguno de los detenidos, lo que no puede menos de esponer a la población a los mayores desastres, y en el interes de evitar su repetición me dirijo a V. S. pidiendo se sirva excitar el celo de los agentes de su dependencia para que si ella llegara a realizarse, los perpetradores sean capturados y remitidos nuevamente con sus equipages al Lazareto Municipal.

Dios guarde a V. S.

EMILIO BUNGE.

B. Llorente.

Precauciones.

La Capitania del Puerto de Montevideo va a colocar en algunos puntos del rio varios pontones que servirán para los pasajeros que procedan de puertos infestados por el cólera.

La Tribuna.

Misios res.

En los primeros dias del mes entrante saldra S. S. Ilma. el Sr. Arzobispo a dar misiones al Sur de la arquidiócesis. Se dirigirá al Azul, para poder visitar las tribus de indios que pueblan las cercanías de ese partido de nuestra campaña.

Segun noticias que tienen, la Municipalidad del Azul saldrá a recibir al Sr. Arzobispo, a alguna distancia, acompañada del pueblo. Esta sera la primera mision que S. S. hara como Arzobispo de la arquidiócesis.

La Prensa.

Buena medida.

El Gobierno de la Provincia ha dictado ayer una disposicion prohibiendo a los sub-inspectores de Campaña y a sus ayudantes salgan de la Ciudad durante el tiempo de la inscripción nacional sin previo permiso.

Esta medida tiende a evitar, que los sub-inspectores hagan servir para la inscripción la influencia que tienen por su posicion oficial.

La Pampa.

En exhibición.

Se hallan en exhibición en la Bolsa de Comercio cinco vellones de lana mestiza fina del Sud, que se hablaba en la baranca de San Gregorio del Sr. Bigham al cual le ha sido vendida a 100 \$ la arroba, por sus consiguatarios Peyderrie y Bradley.

Tambien se hallan en exhibición varios vellones de lana mestiza 1ª y de

merino de la Banda Oriental de las Estancias «Nueva Alemania» y «Concordia.»

La Tribuna.

CRÓNICA LOCAL.

Exámenes.—El 21 del corriente tuvieron lugar los exámenes de la escuela rural Nº 7 que frecuentan 28 alumnos de ambos sexos.

El 22 por la mañana, la Comisión practicó los exámenes de la Escuela rural Nº 3, que cuenta 22 alumnos de ambos sexos, y a la tarde examinó los 10 varones y las 11 niñas que frecuentan la Escuela rural Nº 4.

La seca que experimenta actualmente la campaña y los trabajos de la escuela han hecho que muchos niños varones no asistieran a los exámenes. Este hecho se ha producido particularmente en la Escuela rural Nº 3, sita en un punto que no tiene arroyos y cuyos campos completamente pelados llamaron particularmente la atención de la Comisión al cruzarlos.

Tormentas.—Hemos tenido varias tormentas esta semana que han concluido por fuertes ventarrones, sin que ninguna nos haya traído agua como para mencionarlo.

La del 23 ocasionó algunas averías en el techo de la escuela rural Nº 4.

Revista médica.—Muchos casos de sarampión generalmente benigno se han observado durante el mes de Octubre, ademas el estado sanitario sigue bueno.

Movimiento de policía.—En 23 del actual ha sido multado Don Tomas Gutl en diez dias de trabajos públicos por escándalos, y portar arma prohibida. Tambien se le condenó a la pérdida de aquella

E. de la Cruz, Octubre 25 de 1873. El Juez de Paz y Comisario J. Silverio Morales.

REVISTA COMERCIAL.

BUENOS AIRES.

— DIA 20 —

Buena concurrencia. Bastantes entradas de lana nueva. Los tenedores no ceden en sus pretenciones y muchos lotes quedaron sin venderse.

— DIA 21 —

En vista de la aglomeración de lanas en los mercados, los tenedores y compradores empezaron a entenderse, descendiendo los primeros y dando el resultado de muchas transacciones.

Los cereales algo mas animados, aunque sin diferencia en los precios.

— DIA 22 —

El mercado en lanas y cueros lanares se manifiesta con interes; hemos tenido muy buena concurrencia y la falta de lotes en plaza por las fuertes ventas de ayer ha animado a los compradores; observando ademas que las clases y condicion de este artículo van mejorando de lo que al principio se creia.

Los frutos en general firmes, con algun mas interes en gónduras.

— DIA 23 —

Las operaciones iniciadas, suspendieronse a causa del mal tiempo.

No obstante, compradores y consignatarios inteligentes y curiosos, acudieron a ver y a examinar la mejor lana nueva entrada este año.

Es de la Magdalena y obtuvo 100 ps. arriba, el mas alto precio hasta hoy.

ULTIMAS VENTAS.

| | |
|-----------------|---------------------------|
| Lanas. | |
| Fina | ps. 80 a 86 arroba. |
| buena | 74 a 80 id. |
| Inferior | 66 a 72 id. |
| Cueros vacunos. | |
| Segun condicion | ps. 170 a 176 pesada. |
| Cueros lanares. | |
| De matadero | 25, 26, 27 y 28 rls. lib. |
| de campo | 23 y 24 rls. lib. |
| De corderitos | ps. 10 a 12 docena. |
| Sebo. | |
| Pisado | ps. 28 a 30 arroba. |
| En panzas | 35 a 38 id. |
| Casco de campo | 39 a 41 id. |
| Trigos. | |
| Segun clase | ps. 175 a 200 fanega. |
| Mais. | |
| En espiga | ps. 55 a 57 fanega. |
| Desgranado | 45 a 47 id. |
| Harina. | |
| Segun clase | ps. 34 y 36 arroba. |